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第42回例会

ハイブリッド例会

点　　鐘　　石川（元）会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　田嶋会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇本日のランチ　牛鍋定食

ビジター紹介
　
　　　　小林（正）副会長

◇米山記念奨学生 　何 蓁尼 （カ ジェニー）さん

 
会長挨拶　　　　　　　石川（元）会長

皆様、こんにちは。私は、宇都宮シルバー人材

センターの理事長をやっていまして、先日、理事

会に出てきました。理事のお一人の方がスイミン

グをしていまして、「75歳で 70の記録をとった。

これから90歳の時の世界記録をつくりたい。それ

には長生きをしなければならないので、まず、生

きていくことが勝負だ。」と言っていました。「虎は

死して皮を残し、人は死して名を残す」という言

葉がありますが、どんな名を残していくのか、ど

のように生きていくのかが大事なのだろうと思い

ます。今年は、ロータリーという場をいただきま

した。その中で、何を残せるのか、というのが一

つあります。また、人として、どんな日常を過ご

すことが出来るのか、しみじみ考えさせていただ

いた気がします。どうぞお一人お一人、考えてい

ただいて、それぞれの名を残していただければあ

りがたいと思っています。

◇奨学金の授与

　米山記念奨学生　何 蓁尼 （カ ジェニー）さん

幹事報告 谷田部（修）幹事

◇2024-25年度のロータリー手帳、配布。

◇地区大会ＤＶＤ、レターＢＯＸに配布。

◇来週５月28日は夜間例会。

◇４月９日の定例理事会で承認された、クラブ

細則改正（案）について、クラブ細則第17

条 第３節及び、第４節の規定に基づき、本日、

クラブ細則改正（案）の審議と採決を行いま

す。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　黒澤委員長

＜皆出席表彰・４月分＞　　　　

　連続29年　片山　幸志会員

　連続14年　松山　　栄会員

　通算14年　入江　　武会員

　連続13年　黒澤　佳樹会員

　連続12年　塚越　淳史会員

◇スマイルボックス委員会 　菊地（正）委員長

辻　裕司会員

５月 13 ～ 15 日に台湾・鳳山西區扶輪社

に国際奉仕委員会と共に訪問して参りまし

た。今回も大変な歓迎でしたが、５周年式

典の打合せを十分にすることが出来ました。

11 月の式典には大勢の御来臨をお待ちして

おりますとの事です。

福田治雄会員　　

５月 15 日、レイクランド、イースト５の

ゴルフコンペで、17 番ホールでホールインワ

ンをしましたのでスマイルします。６月 12

日祝勝会をします。

◇次年度関連について　　　　　伴次年度幹事

・本日18 時30 分～ ホテルニューイタヤにて

　細谷年度次年度理事役員会開催。

・５月23日18時00 分～ ホテルニューイタヤ
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卓　話

新会員によるイニシエーション・スピーチ

飯山　丈晴会員 

皆さん、こんにちは。皆様の前でお話をさせ

ていただく機会をいただき、誠にありがとうご

ざいます。本日は私の生い立ちと会社のご案内

をさせていただきます。

まず、私の生い立ちですが、昭和46年、真

岡市で生まれました。３人兄弟の長男です。団

塊ジュニア世代にあたり、今は少子化で子ども

の数は75万人程度ですが、その頃は丁度200万

人でした。私の同世代の有名人は、巨人の元木

選手、女優の藤原紀香、お笑いのココリコなど

です。小学校、中学校時代は野球一筋で、プロ

野球選手になるのが夢でした。小学校のときの

ポジションはキャッチャーでした。本当はセカ

ンドの予定だったのですが、今思えば、配球な

どいろいろと考える、やりがいのあるポジショ

ンだったと思います。私が５年生の時、当時

ピッチャーだった石井琢朗選手と対決したこと

がありまして、球が速くて全く見えなかったで

す。将来プロになる人はその時点でずば抜けて

いたと思います。中学時代のポジションはセカ

ンドでした。県予選代表決定戦の時に対戦した

チームに、のちにプロ野球選手になった仁平選

手がいました。仁平選手も当時ピッチャーでし

たが、やはり球は速くまったく打てませんでし

た。その後、真岡高校に入学しました。高校で

は野球はやらず、赤点を取らないようにひたす

ら勉強をしていた記憶があります。真岡高校は

大学に行かなくてはならない風潮があり、３年

生になってから大学へ進もうと考えるようにな

りました。国立で自宅から通える宇都宮大学を

受験し、進学いたしました。大学４年生になっ

て少しずつ、将来のことを考えるようになりま

した。私の世代はバブルが崩壊した後で、強烈

な就職氷河期でした。就職ガイダンスで話を聞

きにいったのが栃木銀行で、栃木銀行に就職し

て頑張ってみようと思い、なんとか合格し、入

行することができました。最初に配属になった

のは、地元の真岡市内の店でした。入行４年目

でなりたかった営業になりました。余談ですが、

　にて次年度新委員長会議開催。

◇国際奉仕委員会　　　　　　　　片嶋委員長

５月 14 日、細谷会長エレクトはじめ９名

で鳳山西區扶輪社に訪問して参りました。台

湾東部沖地震の義援金として、皆様から頂い

た分とスマイルボックスを合わせて当クラブ

から 50 万円、宇都宮東ＲＣ夫人の会から７万

円を、鳳山西區扶輪社に手渡しいたしました。

義援金は、鳳山西區扶輪社と兄弟クラブの花

蓮美侖山扶輪社に渡していただくことになっ

ています。

また、姉妹クラブ結成５周年を迎えますの

で、５周年記念事業についていろいろと打ち

合わせをいたしました。まず、11 月に我々が

訪問して、祝賀会を行うことが決まりました。

５周年記念の奉仕事業としまして、花蓮の児

童養護施設に粉ミルクや紙おむつ等必要なもの

を贈呈するプロジェクトを考えております。こ

れは、地区補助金を使って行う予定です。また、

当クラブの今年度の事業でもある「宇都宮市つ

ながりサポート女性支援事業」について説明し

たところ、台湾の方々からも寄付を頂き品物を

贈呈することを快く引き受けていただきました

ので、その事業も進めて参りたいと思います。

◇社会奉仕委員会　　　　　　　　手塚委員長

東日本盲導犬協会への支援のお願い

５月５日（日）に宮下浩会員より東日本盲導犬

協会の 50周年のクラウドファンディングをして

いるが、達成が難しい、という内容で連絡があり、

クラブで何とか手伝って頂けないかという主旨の

メールが届きました。今年度の卓話の予定は既に

決定しているので、委員会報告として例会で会員

に協力を呼び掛けて頂きたいという事でしたので

お伝えいたします。クラウドファンディングにつ

いては、ＲＥＡＤＹ ＦＯＲというサイトがあり、

その中で「東日本盲導犬協会 50周年 視覚障がい

者を支える盲導犬事業にご支援を」というページ

があります。金額は \3,000 から \1,000,000 まで

あります。

※https://readyfor.jp/projects/for-guide-

dog2024参照。

期限は５月 31日（金）までで、現在、76％しか

達成しておりません。皆様の温かいご寄付が、老

朽化した犬舎の補修や、犬たちの健康診断、医療

費等に使われるので、是非、よろしくお願いいた

します。

※東日本盲導犬協会様は倉井・加藤年度の第38回

例会に卓話をされています。
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その後の法人営業部在部中に「クイズミリオネ

ラ」というテレビ番組に出演した、という思い

出があります。その後、いろいろなお店や単身

赴任も経験し、平成27年に念願の支店長になる

ことが出来ました。その後本部に戻り、２年前

の４月にとちぎんＴＴ証券(株)真岡支店に出

向することになりました。同じ金融業とは言え、

証券会社はいわば異業種であり、業界用語等覚

えることが沢山あって苦労しました。この４月

に宇都宮支店長を任され、今に至っております。

弊社は114年前の1910年に「宇都宮信託合資

会社」として創業しました。1945年「宇都宮証

券」設立。2017年に栃木銀行の連結子会社とな

り、翌2018年「とちぎんＴＴ証券」に社名変更

しました。当支店は1984年に開所し、皆様のご

支援のもと順調に業容を拡大してまいりました。

歴史的な円安、長期化するインフレ、地政学リ

スクの高まり等により、世界経済の先行きはま

すます不透明となっておりますが、日経平均株

価が過去最高を更新し、2024年１月より新ＮＩ

ＳＡの取扱いがはじまり、「貯蓄から投資」へ

のトレンドが高まる中、お客様の運用への関心

はより高まっていると感じています。私共が中

計に掲げる「顧客本位の業務運営」のもと、お

客様が最大限の利益追求を目標に営業して参り

ますので、是非、お気軽にご相談いただければ

幸いです。

クラブ細則改正（案）の審議・採決

司会　谷田部修幹事

議長　石川元信会長　

・４月10日にＦＡＸにて会員に通知したクラブ

細則改正（案）について審議。

・５月21日現在の会員数は102名。出席会員数

は49名で、クラブ細則 定義 第１条 第４項

による３分の１の定足を満たしているという

ことで本日の会合は成立。

クラブ細則改正（案）の主旨の説明

　　　クラブ細則検討委員会　川村壽文委員長

今回の改正案についてはすでに書面にて配布。

※４つの改訂案について簡単に述べる

１クラブ細則第９条第13節 クラブ細則検討委員

会の定員及び構成員の変更について

２クラブ細則第９条第12節 会長指名委員会の名

称変更について　

　推薦委員会に変更を

３クラブ細則第９条第15節 未来基金委員会について

　構成員について検討

４会計監査に関する第５条、第７条の変更

―会員からの質問なし―

議長　石川会長

・それぞれの案について挙手による採決。

・すべての案について賛成多数。

・宇都宮東ロータリークラブ細則改正（案）は可決。


